
Конструкция “have got”
• В различных учебниках вы можете прочитать, что 

для того, чтобы указать, что что-то кому-то или 
чему-то принадлежит, нужно использовать глагол 
“to have” или конструкцию “have got” (“has got”) Так 
какая разница?

• Насколько часто люди используют “have got” 
вместо “have” зависит от того, откуда они родом. В 
Америке предпочитают использовать просто 
“have”, а в Англии больше говорят “have got.” В 
Англии у вас спросят “Have you got any relatives in 
England?” – У тебя есть какие-нибудь 
родственники в Англии? тогда как в Америке вам 
зададут этот же вопрос по-другому: 

• “Do you have any relatives in America?” – У тебя есть 
какие-нибудь родственники в Америке



[-] и [+] предложения “have got” (“has got”) 
 Полная форма Краткая форма

I have got I've got
She has got she's got
He has got he's got
It has got it's got
We have got we've got
You have got you've got
They have got they've got

 Полная форма Краткая форма

I I have not got I haven't got
She she has not got she hasn't got
He he has not got he hasn't got
It it has not got it hasn't got
We we have not got we haven't got
You you have not got you haven't got
They they have not got they haven't got



[?] предложения “have got” (“has got”) 

1 2 3 4 5

Have

I

got

any interesting 
books?

We

You

They

Has

she
any pets

He

It (TV set) got a remote 
control?



примеры
• I've got some questions to you.- У меня есть к вам 

несколько вопросов 
• I have got a car. - У меня есть машина.

Jack's got many friends.- У Джека много друзей.
They've got some good ideas.- У них есть несколько 
хороших идей.
I haven't got a TV set in my bedroom.
We haven't got much time.

• Have they got a new book? – У них есть новая книга?
Has she got a laptop? – У неё есть ноутбук?

• После конструкции “have got” (“has got”) также 
используется артикль a/an, неопределенные 
местоимения some/any, а также much/many, как и 
после оборотов there is/are.


